

El Gobierno dice que las obras del Júcar-Vinalopó acabarán en diciembre de 2008



REDACCIÓN El Ministerio de Medio Ambiente tiene previsto finalizar las obras de construcción de la conducción Júcar-Vinalopó en diciembre de 2008, según señaló en una respuesta parlamentaria formulada por la diputada socialista Juana Serna. En cuanto al calendario de ejecución de esta infraestructura, destaca que el cambio de trazado de los primeros tramos de la conducción original, consecuencia de la variación del punto de toma de agua desde Cortes de Pallás a Cullera, «no puede en ningún caso calificarse de problema, toda vez que dicha modificación implica la garantía de agua sobrante para trasvasar, que no estaba asegurada en el punto de toma de agua inicial, por lo que significó dotar de eficacia a la propia infraestructura»